Paru de le Diario de Navarra – 24 mars 2014



Alumnos y alumnas del centro escolar de Pamplona y del colegio Largenté visitaron los rincones más emblemáticos de la capital navarra. En la imagen, todos juntos posan en el Puente de la Magdalena. Foto: Aitor Sorauren

El Huerto recibe la visita de estudiantes de Bayona

INTERCAMBIO – El colegio Nuestra Señora del Huerto de Pamplona continúa este año con su programa de colaboración con el colegio Largenté de Bayona (Francia), a través de un intercambio entre los alumnos y alumnas del centro pamplonés que cursan Francés en 2º de la ESO y los estudiantes de la clase *Quatrième*, su equivalente en Francia.

De esta manera, 27 escolares de la capital navarra recibieron el lunes 17 de marzo a sus compañeros franceses, que permanecieron en Pamplona durante toda la semana pasada para conocer *in situ* un sistema educativo distinto y una región que mantuvo relaciones muy estrechas con Francia durante siglos, todo ello practicando el idioma. Los

escolares de El Huerto devolverán la visita a Bayona entre el 7 y el 11 de abril.

El objetivo de esta actividad es estrechar las relaciones entre los estudiantes y establecer un puente sólido entre los dos países. Se trata del primer paso de un proyecto que tiene su continuidad en 3º y 4º de la ESO a través de un programa individual. Así, los alumnos y alumnas se alojan durante tres meses en los domicilios de los estudiantes del país vecino y continúan con las clases en su mismo centro escolar.

Con todas estas iniciativas se pretende promocionar el aprendizaje del idioma, descubrir la cultura del país de destino, adaptarse a un ámbito distinto y desarrollarse de manera personal.